
すべての人の自立と

平等を目指して……

特定非営利活動法人あおもり男女共同参画をすすめる会 会報☆第39号 発行：2021年3月29日

発行：特定非営利活動法人あおもり男女共同参画をすすめる会

090-6680-1375（平日9時～18時） ﾒｰﾙ：nakama@actv.ne.jp ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://ahs.aomori.jp/susumerukai/

◆指定管理者事業連絡先：青森市男女共同参画プラザ「カダール」

〒030－0801青森市新町1丁目3番7号アウガ5Ｆ TEL：017-776-8800（平日9時～18時） FAX：017-776-8828

詳細につきましては4月にご案内はがきを郵送いたします
のでご確認ください。
記念講演会は新型コロナウイルスの感染状況を考慮し、

開催を見合わせることといたしました。また、来賓の皆様へ
のご案内も控えさせていただきますことをご理解ください。

【会 場】青森市男女共同参画プラザ「カダール」 研修室
【時 間】 １３：３０～１５：００
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3/30(火)
・各部会 R2年度報告書提出〆切
4/6(火)
・各部会 R3年度計画書、予算案
提出〆切
4/16(金)
・理事・監事選考会(公開理事会)
4/20(火)
・総会案内はがき郵送
4/23(金)
・監査
5/7(金)～11(火)
・総会資料印刷
5/10(月)
・総会 出欠回答〆切
5/13(木)
・総会資料・理事及び監事候補者
リスト、質問用紙発送
5/20(木)
・質問用紙受付〆切
5/29(土)
・すすめる会 総会



 
    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆研修・交流部会◆    

  部会長  鈴木 重一  

1 月 31 日（日）、「第 6 回あおもり男女共同参

画川柳かるた世界大会」開催！ 

海外から 5 チーム、青森市内から 3 チームが参

加。コロナ対策のため 2 人１組で対戦するルール

として激戦を繰り広げた。 

結果は、ベトナムからの留学生チーム「むらさ

き」が優勝。その後、お国の文化・慣習紹介という

ことで 3 人の発表があり興味深かった。選手・応

援者そしてスタッフのみんな楽しかったね！ご苦

労様でした。 

 

 

◆心とからだの健康を考える部会◆ 

            部会長  堀内 美穂 

1 月 30 日（土）介護の基本の「き」講座は、3

年目です。大雪で、市内でコロナクラスターも発生

でしたが、無事に開催できました。講師の大山由紀

子さんから介護制度の分かりやすいお話があり、参

加者は、熱心に耳を傾けていました。参加者から「有

意義な講座でした。来年も来たいです」と言われ、

次年度に向けて楽しみになりました。 

◆シネマ部会◆ 

            部会長  阿部 美智子 

今回選んだ作品は、第９１回アカデミー賞作品賞を

受賞した『グリーンブック』。黒人ピアニストと白人運

転手が演奏旅行を通じてお互いを認め合っていく実

話をもとにしたヒューマンドラマです。二人の軽妙な

やり取りの中に、人種差別の根深さを描いた作品で、

人種について深く考えさせられる内容でした。 

上映会にはコロナ渦に関わらず９７人の参加者が

集まり、マスク着用、検温、手指の消毒、名簿作成と

感染症対策の上、鑑賞いただきました。 

終了後のシネマカフェでは、飲み物の提供を止め、

少人数ながら自由に感想を語り合い、一つの映画を共

有する時間を過ごすことができました。          

 

◆企画・クリエイティブ部会◆  

部会長  千代谷 直美 

今年は、名称が変わってスタートした「様々なカタ

チの愛」をテーマにした朗読会でしたが、多くのお客

様にお越し頂き、中身の濃い内容となりました。 

コロナ禍の中、どうやって運営したら良いのか？部

会と運営スタッフと何度も話し合い、お客様に安心し

てお越しいただけるようにできる限りの感染予防対策

を施しました。お陰様で無事にステージを終える事が

でき、ホッとしました。今年度は、三味線の山上進さ

んのご協力による演奏も加わり、より豪華にランクア

ップ。お客様と出演者が、一体となった心に残る１日

となりました。すすめる会スタッフの皆さま、ご協力

ありがとうございました。 

 

 

 



1月23日(土) カダール AV多機能ホール

カダールフェスタは今年度で20周年とな
りました。当法人もカダールフェスタへ参画
して20年、オープニングの表彰式にて20年
連続参加団体として賞状をいただきました。

社会貢献事業として、一般の皆さんに使っ
ていただけるよう「ピンク・パープルWリボ
ンのスタンプ付きマスク」を100枚製作しま
した。
マスクは3月6日に開催された国際女性
デー記念講演会で一部配布しました。

製作協力：
コミュニケー
ションサロン
「風の花」

青森市民病院 看護師の
皆さんへクッキーを寄贈

当会には、市民病院勤務の看護師さん
が45人、会員として活動を支援してく
ださっています。コロナ禍の中、市民
のために力を尽くしてくださっている
看護師の皆さんへ敬意と感謝の気持ち
を込めてピンクリボンクッキーを贈り
ました。

製造協力：
有限会社 二階堂「eat fun!」

「じゃらん・じゃらんcafé」
今後の予定

４/１７（土） １２：００～１６：００ ワーク１

５/１５（土） １２：００～１６：００ ワーク１

６/１９（土） １２：００～１６：００ ワーク１

７/１７（土） １２：００～１６：００ ワーク１

いつもの通り、毎月第3土曜
日に開店します。一緒にランチ
を食べたり、 お茶っこしません
か。
定番メニューのコーヒーや

お茶のほかに、 ヨモギやスギ
ナといった日本のハーブティー
も用意しております。ちょっと
飲んでみたい方、 どうぞ寄っ
てください。

店主 藤川あきつ



特別会員

◆横浜国立大学大学院

都市イノベーション研究院

教授 江原 由美子 様

◆沼田法律事務所弁護士 沼田 徹 様

◆青森中央短期大学学長 久保 薫 様

賛助会員（順不同）

・小豆畑 緑 様 ・貝森 敦子 様

・関 昭子 様 ・千葉 あさ 様

・中村 富子 様 ・橋本 尚美 様

・成田 有子 様 ・松山 佳子 様

・牧野 徹 様

・青森中央学院大学 様

・青森中央短期大学 様

・ネットワークA･L 様

・青森オフセット印刷株式会社 様

・青森ケーブルテレビ株式会社 様

・青森ヒューマンシステム株式会社 様

・青森三菱自動車販売株式会社

代表取締役 佐々木 聡 様

・青森三菱電機機器販売株式会社

代表取締役 林 均 様

・株式会社エール・キャリアスタッフ

代表取締役 田中 正子 様

・株式会社 協 同 様

・株式会社日専連ホールディングス

代表取締役 木村 哲夫 様

・株式会社ファイブ・ワン 様

・株式会社みちのく銀行 様

・長尾印刷株式会社 様

・日乃出タクシー株式会社 様

・富国生命保険相互会社青森支社 様

・不二印刷工業株式会社 様

・みちのくコカ・コーラボトリング株式会社

青森営業所 様

・株式会社青森銀行 様

・有限会社ビックジャパンカースーパー様

・青森県信用組合駅前支店 様

・青音 白鳥るみ子 様

・有限会社二階堂 代表取締役 二階 隆光 様

・株式会社北都 代表取締役 工藤 信孝 様

・明治安田生命保険相互会社青森支社

青森観光通営業所 様

・ワインパブ「タートヴァン」野村直伸様

・岩男外科医院 様

・株式会社青森毎日広告社

代表取締役社長 工藤 昭彦 様

・株式会社佐藤建業 代表取締役 千葉 昇 様

【会員数】

「正会員」 １４５名

「賛助・特別会員」 ４１名

2021.3.29現在

今年度 第5回 理事会を開催しました

今回は5人の理事が集まり、3月1日(月) 午後6

時より開催しました。

はじめに担当理事からそれぞれ報告があり、今

年度も全部会が参加したカダールフェスタをふ

り返りました。理事長からは、指定管理事業に

ついて青森市の担当課による後期モニタリング

の結果「カダール アコールとも良好な管理運営

状況である」との評価を受けたことが報告され

ました。

また5月の総会に向けて、スケジュールや役割

分担などについて協議、確認を行いました。

コロナ禍によって制限されることも少なくあり

ませんが、こういう状況だからこそ柔らかい発

想、新しいアイディアで活動を盛り上げていき

ましょう。 （副理事長 篠崎有香）

【賛助会員PRコーナー】


